Le S'etit Confiné

Dimanche 10 Janvier 2021

THE BEST SELLING NEWSPAPER IN THE WORLD

Edition N°10

Souviens-toi cette année là....2003

Dimanche 25 Mai 2003

Les Minimes France de l'Entente Le Chesnay Versailles Basket sont Vice-Champions de France Groupe A!!

Félicitations aux Minimes Masculins de l'Entente, génération 1988-1989, Vice-Champions de France Groupe A

L'histoire

Invaincue après les 2 premières phases du Championnat, l'équipe de l'Entente, essentiellement constituée de joueurs issus de la sélection U 13 des Yvelines. a validé son ticket pour le Final 4 en terminant en 1ère place au point average de son plateau des quarts de finale du côté d'Avignon devant BORDEAUX et ANTIBES.

Ayant rallié PAU en avion et après avoir obtenu une belle victoire en demi-finale le Samedi 24 Mai 2003 dans l'après-midi

contre EVREUX, les joueurs ont été invités à voir le match de PRO A de l'Elan Béarnais le même soir.

En finale le lendemain, l'équipe échouera de très peu devant le PARIS BR disposant de gabarits aux dimensions athlétiques et physiques hors normes.

Les mots réconfortants viendront dans les vestiaires du coach Isabelle LE FLAHEC et de Frédéric SARRE, alors coach de PAU ORTHEZ en PRO A leur disant qu'ils

trouveront dans cette défaite une moti∨ation décuplée pour aller chercher d'autres trophées. Cette médaille d'argent aura ainsi

couronné une super saison d'un groupe de joueurs, coach, assistant coach, dirigeants et parents à l'unisson.

Le présent

Comme l'avait prédit Frédéric SARRE, certains d'entre eux auront la joie de glaner et surtout de partager une ou plusieurs médailles d'or. Ce sera le cas d'Olivier ROMAIN, Champion d'Europe U16. Trois ans plus tard, Olivier ROMAIN et Benoît MANGIN seront Champions d'Europe U18 en GRECE.

Ils décrocheront également la médaille de bronze au Championnat du Monde U19 en Serbie l'année suivante en perdant de peu en demi-finale contre les USA dans lequel évoluait un certain Stephen CURRY.

Pour la petite histoire, Olivier et Benoît (aujourd'hui devenus pros) fouleront plus tard le parquet du Palais des Sports de PAU ORTHEZ en tant qu'adversaires du club local en PRO A.









